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NEUE HOMEPAGE 

Seit Anfang Dezember ist unsere neu gestaltete Homepage online. Die alte Version wurde technisch nicht 

mehr unterstützt und Luis Garcia Schmidt hat mit viel Engagement eine komplett neue Seite entwickelt und 

aufgebaut.  Besonders erfreulich ist, dass Luis aus unseren Reihen stammt und wir durch Vermittlung 

seines Vorgängers in der IT-Betreuung, Basti Zöller, intern einen Nachfolger gefunden haben.  

Schaut mal rein! www.verbergertv.de ist weiterhin die richtige Adresse.  

 

SCHATZMEISTER UMGEZOGEN 

Für alle, die Unterlagen und Abrechnungen persönlich bei Burkhard abgeben oder diese mit der Post 

schicken, hier seine neue Adresse : Burkhard Grimm, Schroersdyk 44, 47803 Krefeld  

 

KINDERABTEILUNG in 2021 

Wir haben zwei neue, sehr engagierte Übungsleiterinnen für unsere Kinder-Turnabteilung gewinnen 

können. Ivonne Thyssen und Steffi Weiland haben in den Sommerferien zu uns gefunden und leiten jetzt 

gemeinsam das Eltern-Kind-Turnen an. Für die Gruppe der Turner*innen ab 6 Jahren konnten wir durch 

Vermittlung von Melli Unkel ab Dezember Natalia Rutkowska gewinnen. Ihr zur Seite stehen weiterhin 

Torben Geschke und Emilia Kehrer als ÜL-Helfer*in. Die Gruppe der Kindergartenkinder ab 3 Jahren wird 

seit August wieder von Monika Baums angeleitet, an ihrer Seite hilft Milena Kachnowski.  

Nachdem die Lehrschwimmbecken endlich wieder geöffnet waren, hatte in diesem Jahr auch die 

Schwimmausbildung mit Uwe Dexheimer (Tel.: 598813) und Monika Baums als Ausbilder*in einen großen 

Zulauf zu verzeichnen.  

Die Übungszeiten der einzelnen Gruppen stehen auf der HP unter Sportangebote. 

Monika ist auch die neue Leiterin der Kinderabteilung. Bei Fragen oder Anregungen könnt ihr sie über 

kinderturnen@verbergertv.de erreichen.  

 
IMPFAKTION FÜR VEREINE  

Der Krefelder Fachbereich Sport und Sportförderung bietet in Zusammenarbeit mit dem Badezentrum 

Bockum eine Impfaktion am Dienstag, dem 28.12.2021, 10 – 14 Uhr im Badezentrum Bockum an. 
Details hierzu findet ihr im zweiten Anhang dieser Mail.  

 
ÄLTESTENRAT 

 

Auf der letzten Sitzung des Ältestenrates wurde Dorit Eßer als neue Beisitzerin begrüßt.  Dorit hat sich 

bereit erklärt, den Ältestenrat in seiner vielfältigen Arbeit zu unterstützen. Liebe Dorit, Danke dafür! 
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VOLLEYBALL – KRISEN SIND CHANCEN 

 

Getreu diesem Motto haben sich die Volleyballer nach dem Lockdown im Sommer neu ausgerichtet.  

Mit neuen Trainern und Spielern und einem zeitgleichen Run auf die Jugend-Abteilung gelang ihr  

innerhalb weniger Wochen ein Wachstum von 150 auf 220 Mitglieder. Zeitgleich wechselte im  

Sommer die Abteilungsleitung von Gregor Leigraf zu Jan Moertter und es gelang ihnen gemeinsam, ein 

Team von Unterstützern zu formieren. Eine Sponsorenkampagne wurde gestartet und läuft, um alle Spieler 

in einheitliche Trikots zu kleiden.  

Der starke Zuwachs ging einher mit einer großen Herausforderung an die Logistik, da inzwischen alle 

verfügbaren Zeiten im Luiter Weg voll genutzt wurden. Die Halle Breslauer Straße und die Halle der 

Montessori-Schule werden inzwischen als Ausweichquartiere genutzt. In 2022 wollen wir weiterwachsen 

und einige völlig überfüllte Jugendmannschaften teilen, um nicht nur quantitativ sondern auch qualitativ 

besser zu trainieren.  

Da hilft es, dass wir nach jahrelangen Verhandlungen mit der Sportverwaltung jetzt endlich die Zusage 

bekommen haben und ab Januar weitere Hallenzeiten  am Luiter Weg belegen können.  

Insgesamt also eine sehr positive Entwicklung, an der wir weiterarbeiten werden, nicht zuletzt, damit der 

Verein am Ende des Tages auch mit sportlichen Erfolgen glänzen kann. Hier ist momentan noch 

Ausbaubedarf: Herren 1 und Damen 1 müssen sich in der Rückrunde aus dem Tabellenkeller der Ober- 

bzw. Verbandsliga kämpfen und auch dem männlichen Jugendaufbau täte ein Sieg als Belohnung für all die 

harte Arbeit in der Landesliga gut. Umso erfreulicher die Entwicklung unserer 3 weiteren Damenteams, die 

aktuell Chancen auf den Aufstieg haben und dabei eng mit unseren Jugendmannschaften verzahnt sind. 

Hier gehen Erfolg und Jugendförderung schon Hand in Hand. 

 

BADMINTON – FEDERN LASSEN 

 

Timon Ufermann (Abteilungsleiter Badminton) berichtet:  

Die Pandemie hat auch die Badmintonabteilung weiter fest im Griff. In den letzten Monaten ließ die 

Trainingsbeteiligung insgesamt zu wünschen übrig – oder um es positiv zu formulieren: Die 

Badmintonabteilung des VTV sorgt mit „freiwilligen Kontaktbeschränkungen“ für die problemlose 

Einhaltung des Hygienekonzepts. Oder um in der Sprache unseres Sports zu bleiben: Wir lassen Federn. 

Für das neue Jahr wünschen wir uns daher regen Zulauf mit vielen neuen Gesichtern in allen Altersklassen! 

Die Trainingszeiten findet ihr auf unserer Homepage www.verbergertv.de unter Sportangebote.  

Noch ein Blick auf den Spielbetrieb: Die Seniorenmannschaft steht aktuell auf dem zweiten  

Tabellenplatz. Der direkte Aufstieg ist jedoch nahezu unmöglich. Zu konstant sind die Leistungen des  

Konkurrenten aus Dormagen. Die sehr junge Jugendmannschaft sammelt weitere Erfahrungen, aber  

auch Erfolge.   

 

AUSBLICK UND TERMINE 2022  

Wir alle müssen sehen, was das neue Jahr uns bringt und wie es weitergeht mit Corona. Daher können wir 

auch noch keinen Termin für die Jahreshauptversammlung im nächsten Jahr bekannt geben. Wir werden 

die Entwicklungen beobachten und werden den Termin selbstverständlich rechtzeitig mitteilen, bzw. euch 

einladen.  Auch die Gesamtvorstandssitzung im Januar muss zunächst ausfallen. An diesem Termin 

kommen in normalen Zeiten alle Abteilungs- und Übungsleiter, Trainer, Sporthelfer, sowie Vertreter des 

Ältesten- und Jugendrats zum Austausch zusammen.  

Jetzt bleibt nur noch, Grüße vom Vorstand auszurichten: 

 

WIR WÜNSCHEN EUCH EIN FROHES UND SCHÖNES WEIHNACHTSFEST,  

EINEN GUTEN ÜBERGANG UND WIR WÜNSCHEN  

JEDEM EINZELNEN VON EUCH EIN 

*****   GUTES UND GESUNDES JAHR 2022   ***** 

************ 
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